Continúa el estado de emergencia, pese al aumento de caudales en los embalses

La Generalitat financia la mitad de los costes del transporte del agua potable a Reus en cisternas

La Generalitat se ha comprometido a financiar el 50 por ciento de los costes del transporte de agua potable a Reus, cuyos habitantes han superado la situación psicológica de angustia causada por un eventual corte indefinido del suministro de agua potable.

Reus. (De nuestro corresponsal.) - La situación de angustia que padecía la ciudad de Reus, por el temor que comportaba el quedarse sin suministro de agua potable ha desaparecido, según manifestó el alcalde de Reus, Josep Abelló, quien indicó que si bien las torrenciales lluvias caídas en los últimos días han aportado importantes reservas a los embalses de Riudecanyes y Siurana, la situación de emergencia se mantiene.

El alcalde, Josep Abelló, se ha entrevistado con el director general de Obres Hidràuliques de la Generalitat, Francesc Vilaró. En esta entrevista se acordó, expresamente, que el Ayuntamiento de Reus renuncia por voluntad propia al aprovechamiento del Barranc dels Segalassos, asunto que había sido reiteradamente denunciado por varios municipios

Por otra parte, se rechaza cualquier captación de agua de fuera del término municipal. Josep Abelló señaló que para cubrir los posibles déficit que se generen, "que calculamos entre medio millón y un millón de metros cúbicos, realizaríamos la aportacion a través de barcos cisterna". Otro de los puntos del acuerdo prevé la llegada de un nuevo buque cisterna cargado



Reus ha superado el temor de hace semanas por la falta de agua

de agua procedente de la bahía de Algeciras.

Finalmente, la Generalitat de Catalunya se ha comprometido a pagar el 50 por ciento de los gastos que genera el transporte del agua, a la vez que aportará otros cincuenta millones para subvencionar las obras de infraestructura que se llevan a cabo.

Nuevas tarifas

Paralelamente, el Ayuntamiento de Reus ha anunciado que el próximo lunes aprobará las nuevas tarifas del agua, con un incremento de mil pesetas por contador y año. En la ciudad existen unos veinte mil contadores, con lo cual se alcanzaría la cifra de 20 millones que es lo que hace falta para amortizar los gastos de las obras que se están realizando. Por su parte, Protección Civil se comprometió a pagar una tercera parte del agua comprada

Antes de las lluvias del pasado fin de semana, el Ayuntamiento de Reus tan sólo disponía en los embalses de Siurana y Riudecayes de unas reservas de 140.000 metros cúbicos de agua, lo que significaba atender las necesidades de la población durante tan

sólo siete días. No obstante, a raíz de las intensas lluvias, los embalses ganaron unas reservas inmediatas de 660.000 metros

En estos momentos, el agua almacenada en los embalses de Riudecanyes y Siurana se aproxima al millón y medio de metros cúbicos, de los cuales el Ayuntamiento de Reus tan sólo puede utilizar una tercera parte, ya que el resto de agua acumulada en los mencionados embalses es para otros municipios y para las comunidades de regantes.

ELÍAS PUJOL

Cataluña comercializa 27 marcas de aguas minerales que producen 450 millones de litros

Caldes de Malavella. (De nuestro corresponsal.) - Con la denominación genérica de "Caldes de Malavella, manantial de Cataluña", y promovida por el Ayuntamiento de esta localidad y el soporte de distintas instituciones, se presenta una singular exposición que reúne la trayectoria de dicha actividad termal en la que se unen tanto el sector industrial como el turístico. Según se señala en la exposición, en Cataluña se comercializan 27 marcas de aguas minerales, con una producción de 450 millones de litros. El municipio que cuenta con mayor número de plantas embotelladoras es el de Arbúcies, en el que radican cuatro

Esta muestra, tras su presentación en Caldes, pasará, sucesivamente, a Barcelona, Lleida y Tarragona que ya la han solicitado, así como otras localidades catala-

El Museo del Agua, de Igualada y una histórica empresa del sector en Mataró, han prestado su soporte y colaboración técnica a la muestra, que por su singularidad, sin duda, será más que atractiva para el público.

Tradición milenaria

Los orígenes de las aguas termales, en sus diversas aplicaciones médicas, de consumo, turísticas e industriales, se remontan a la época romana, como se demuestra por los restos que se se conservan tanto en Caldes de Malavella, como de Montbui. De la utilización libre, se ha pasado a la industrial, que especialmente desde finales del pasado siglo adquiere carta de naturaleza en Cataluña.

Pero, sin duda, este sector alcanza en Cataluña una importancia muy notable en su aspecto industrial, dado que el Principado es la primera comunidad autónoma en volumen de extracción y facturación. Concretamente, Girona cuenta con la primera factoría en volumen y cuota de mercado, en las aguas sin gas, donde dicha factoría controla el 42 por ciento del total del consumo de la citada variedad, con una facturación de 5.000 millones de pesetas el año pasado, para esta sola marca, que vendió 210 millones de litros, de un total de 1.128 de aguas minerales consumidas en España.

Los índices del mercado aumentan en los últimos años a un ritmo del cinco por ciento, básicamente apoyado por las campañas publicitarias y los regimenes de adelgazamiento. El volumen de ., ventas del total del sector en España fue del orden de los 15.000 millones de pesetas, con un consumo medio por habitante y año de 27 litros, todavía y pese a estas cifras, muy por debajo de la media de los países occidentales, que se sitúan en los 55 litros.

Cataluña controla aproximadamente el 65 por ciento de las aguas minerales españolas, y alre- 🕺 dedor del 90 por ciento del mercado corresponde a las grandes marcas nacionales, mientras que el resto se reparte entre las marcas locales, que tienen este tipo de implantación, aunque se aprecia una progresiva presencia de empresas extranjeras en el sector, que se interesan por dichas industrias, debido a las cifras que manejan y a las posibilidades que todavía consideran que tiene el mercado nacional porque el consumo creen que aún es bajo.

Otro sector estrechamente vinculado al anterior es el termalismo, que progresivamente recupera también cuota en el mercado turístico, tras unos años de profunda crisis, que obligó al cierre de numerosos balnearios en lo que se refiere a la hostelería termal.

La progresiva recuperación de la hidroterapia aplicada para combatir el reumatismo y otras enfermedades es la esperanza del sector de esta singular fórmula de turismo que se encuentra en un período de franca recuperación.

NARCÍS ONYAR

Los abogados protestan por el colapso en que se hallan los juzgados de Sant Feliu de Llobregat

Sant Feliu de Llobregat. (De nuestro corresponsal.) - Una cuarentena de abogados que ejercen en Sant Feliu de Llobregat decidieron ayer encerrarse -oficialmente constituirse en asamblea permanente – en el Palacio de Justicia de la localidad. Los letrados protestan por el colapso en que se hallan los juzgados de Sant Feliu desde hace año y medio. En principio, el encierro es presentado como indefinido, aunque será reestudiado en función del resultado de los contactos que se niensa mantener con las administraciones implicadas: Ministerio de Justicia, Conselleria de Justícia, Consejo General del Poder Judicial y Audiencia de Barcelona.

La falta de jueces titulares y de

personal suficiente es la causa del colapso denunciado por los abogados. La falta de jueces se suple teóricamente con el desplazamiento ocasional de los titulares de Manresa e Igualada, ciudades situadas a 50 kilómetros de Sant Feliu. A veces, incluso se da la paradoja de que alguno de estos jueces está de guardia simultáneamente en Sant Feliu y en la localidad donde es titular. Desde finales de septiembre, los abogados se niegan sistemáticamente a acudir las declaraciones de los detenidos, si no está presente también físicamente el juez, situación habitual hasta entonces pese a vulnerar la ley de enjuiciamiento criminal. Junto a ello, la sección civil del

juzgado número 2 está cerrada por

falta de funcionarios, y el resto de éste y la totalidad del número l trabaja con menos recursos personales de los necesarios. El resultado es la acumulación de expedientes, hasta el punto que desde el pasado mes de julio no ha sido dictada ninguna sentencia contenciosa.

El Colegio de Abogados de Sant Feliu ha decidido, ante tal situación, reclamar la urgente apertura del juzgado número 3, aprobado y cuyo juez ha sido ya nombrado, pero que carece de funcionarios. El partido judicial de Sant Feliu agrupa 23 pueblos del Baix Llobregat en los que viven más de 400.000 personas.

X. A.

Vigésimo aniversario del Hospital Juan XXIII de Tarragona, con un amplio plan de remodelación

Tarragona. (De nuestro corresponsal.) - El Hospital Juan XXIII, que ha cumplido sus veinte años de existencia, acomete en estos momentos un profundo plan de reconversión, con unas inversiones que ascenderán a 3.000 millones.

Este centro hospitalario está considerado como el más precario de los existentes en las cuatro capitales de provincia de Cataluña, ya que en los años precedentes a su transferencia a la Generalitat no se realizó inversión alguna de mantenimiento.

En estos momentos el Hospital Juan XXIII, de nivel dos, y perteneciente a la Seguridad Social, dispone de un total de 370 camas, que al final del citado plan se verán ampliadas a 450.

Esta reconversión se lleva a cabo en tres fases, según nos manifestó el director del hospital, Carlos Esparducer. La primera incluye la construcción de un edificio destinado a consulta externa, que entrará en funcionamiento entre marzo y abril de 1988. La inversión es de 125 millones de pesetas, más 25 millones en equipamientos.

No obstante, la obra más importante de esta remodelación la constituye la construcción de un nuevo bloque, cuyo proyecto ya ha sido ultimado y visado por los servicios de arquitectura del Institut Català de la Salut. Este

nuevo edificio, que enlazaría con el viejo centro, acogerá los quirófanos, los servicios de urgencias, el hospital de día, las unidades de cuidados intensivos, salas de esterilización, tocoginecología y anatomía patológica. El presupuesto es de más de mil millones, más los equipa-

modelación de las instalaciones de todos los servicios que pasarán al nuevo edificio y que podrán ser convertidos en zona de atención hospitalaria. La inversión en esta tercera fase superará los 600 millones de pesetas.

La tercera fase incluye la re-

Mostra de fotografia a la Casa de la Caritat. Del 9 al 31 d'octubre.

Vine a mirar i admirar una de les exposicions més importants d'Europa en Fotografia.

300 fotos que demostren que els joves disparen molt bé.

Podràs veure-ho tot: les últimes tècniques en fotomuntatge. Fotonovel·la. Surrealisme. Insectes. Nus. Formes deformades.

Quina manera de retratar-se!.

PCP.